
 広報委員会と新聞編集部の合同会が行わ

れました。共に、長野県ＰＴＡ活動の広報を

担当する係として、それぞれの活動内容に

ついて意見交換をしました。 

 長野県 PTA 新聞の第２３４号について

の感想を、広報部の理事・幹事の方々から言

っていただきました。 

 その後、次号の記事で扱いたいことや大

切にしたいことなどについて話し合いまし

た。長野県ＰＴＡ連合会のホームページや

フェイスブックについても意見交換をしま

した。実り多い会でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


